

市会報告

Vol.1

一般会計予算

予算案に厳しい指摘 新しい自民党の姿示す

平成22年度予算案に自民党市会議員団は賛成し、共産党を除く賛成多数で可決された。厳しい財政状況の中で、市民生活を守り、未来に責任を持つ予算であり、予算の編成に当たっての市長の方針を評価したものである。

しかし、その中ににおいて自民党市会議員団は、不要不急のものがないか二つ丁寧に検証し、問題のあるものは付帯決議を付すなど指摘を行い、予算の執行段階においても厳しく精査することを京都市に求めた。

自民党市会議員団2月市会で大きな存在感。

市立看護短大廃止案を否決 説明責任求め 苦渋の選択

2月定例市会において、自民党市会議員団は反対の態度を示した。条例案は反対多数で否決されたこととなり、厳しく重い判断を京都市政に突きつけた。

昨年3月25日、「京都市と佛教大学との公私協力で看護短大を4年制化する」という方針が突然発表されました。しかし、その2週間前の予算委員会で、自民党の市会議員が4年制化について質問した際、市長は答弁で「市立看護短大の廃止・佛教大学への譲渡について何も触れることがありませんでした。そのため議会をはじめ、学生、保護者、大学関係者に大きな影響を与えることになりました。突然の発表の後、自民党市会議員団としては事あるたびに理事者を呼び、理解されたいと重ねてきました。市の説明では、「少子化のなか、私立との競合を避けるため、民設民営方式を選んだ。」佛教大学のみが教員の受け入れが可能であり、市立看護短大のノウハウを継続するなど考えています。

意見書・決議より

外国人参政権、夫婦別姓法案に反対の態度表明。

書を「外国人参政権に反対」「夫婦別姓法案の提出に反対する意見

書」を提出。自民党市会議員団が提出。共産党、民主・都みらい、公明党の反対で否決されました。

政府は突然この法案を推し進めています。何故マニフェストに載せなかったことを、唐突に進めるのか。現政権のやり方に大きな懐疑感を感じます。

確かに少數の方の意見を汲むことが悪いことはありません。しかし、多くの方に不利益をもたらすことが多いことが、やはりではないのです。これらは日本の国益の根幹をなす部分でもあります。安易な癡情は、國を守れなくなったり、地域社会やその場所の生きがいがない、誠実な対応をするべきこそが、関係者の心に届き、理解され、第一歩になるのです。京都が抜かしてしまったその一步が、最も大切な一步であることを思っています。

大切な命じかりと見極め、自民党市会議員団は、國にも

まづい意見を述べています。

これが日本を守ります。」と考

えます。これは、自民党として絶対に外せません。日本の伝統文化を大切にし歴史を重んじ、また家族というコミュニケーションの最小単位を守つづけます。

大切な命じかりと見極め、自民党市会議員団は、國にも

まづい意見を述べています。

これが日本を守ります。」と考

えます。これは、自民党として絶対に外せません。日本の伝統文化を大切にし歴